

# 新入生の孤立防げ

## 大工大ネットと対面で交流会

大阪工業大(大阪市旭区) 上のビデオ会議システム  
の機械工学科は9日、新入生と実際の対面を組み合わせた交流会を開いた。前期授生を対象に、インターネット上で交流する学生ら=9日



対面で会う前にインターネット上で交流する学生ら=9日

業は、新型コロナウイルス対策で遠隔授業が中心だったため、仲間づくりと課外活動に触れる機会を提供しようと企画。担当教員は「友人との交流や部活で社会人基礎力が養われる。孤立させてはいけない」と思いを込めていた。

同科では本年度、新入生約1500人が入学。新入生が授業で通学した回数は1〜5回程度と、学生間の交流の場がほとんどなかった。教員らは、部活や課外のものづくりプロジェクトへの参加率の低迷を踏まえ、新入生が孤立している状況を憂慮。前期授業の成績発表に合わせて交流会を用意した。

午前中はネット上で6、7人の班に分かれ、「記者会見」形式でインタビューし合い、趣味や特技について相互理解を深めた。午後には大学に向き、教員から成績簿を受け取り、課外活動の説明を受けた。積極的に発言していた富永涼斗さん(18)は「一人一人の顔と名前が一致した」と喜び、遠隔授業中心でさみしさもあったという川本実弥さん(18)は「同じ事を学びたい人が集まっているので、話をして人脈をつくらせていきたい」と将来を見据えていた。

成績簿を受け取り、課外活動の説明を受けた。積極的に発言していた富永涼斗さん(18)は「一人一人の顔と名前が一致した」と喜び、遠隔授業中心でさみしさもあったという川本実弥さん(18)は「同じ事を学びたい人が集まっているので、話をして人脈をつくらせていきたい」と将来を見据えていた。

に組み合わせる必要性を説き、「笑顔で交流する姿が見られてよかった。学生を

# 21年度収支不足 見込み額637億円

大阪市

大阪市は9日、戦略会議の基の残高も21年度末までに701億円取り崩し、602億円への減少を見込む。税収はリーマンショック並みの落ち込みを想定し、20年度当初予算比49.6億円減の692.4億円と試算。一般行政分の収支不足見込み額は411億円となる。

「大阪都構想が成り立つことで「財政シミュレーション」の基になる数値に公表された財

# 失業者採用で25万円

## 府が事業者者に支援金

大阪府の吉村洋文知事は9日の定例会見で、新型コロナウイルスに関する緊急雇用対策として、4月以降に失業者を正社員として採用した事業者者に25万円の支援金を支給すると発表した。10月上旬に特設サービス会社と共同事業体を

設立し、事業者は同事業体に求人申し込み。各事業者の求人特集を特設サイトに掲載し、この枠組みの中で失業者を採用し、職場に3カ月間、定着した場合に支援金を支給する。

府が複数の民間の人材サービス会社と共同事業体を

非正規の採用の場合は12万5千円を支給。事業費は約36億円を見込んでいる。関連予算を含む補正予算案を9月定例会に提案する。

# 各県観光PR再開

## 在阪事務所がイベント

在阪の各県事務所が、ご当地観光のPR活動を再開している。新型コロナウイルス感染拡大のため、合同イベントを見送っていた関東甲信越6県は11、12日に大阪府北区で本年度最初の観光展を予定。中四国9県は5日に豊中市内で、旬の特産品を売り込んだ。感染防止対策を徹底することで、「指をくわえて見ている」状況から一歩踏み出した格好だ。(深田巧、斎藤架奈枝)

例年なら6月にある関東甲信越6県の観光展は、3カ月は山梨、新潟、栃木、2日月遅れの開催となる。しかも、目は静岡、長野、群馬と二手会場の天神橋商店街へ6県が



中四国9県の観光物産展に並んだ鳥取県産の梨。5日、豊中市

# 感染防止策徹底し活路



フェイスシールドやマスク着用で特産品を売る栃木県大阪センターのスタッフ=8月29日、大阪府北区

ため、ご当地の着ぐるみ集合も行わない。そうまでして観光展を開く背景には、各県事務所が誘客を主目的にしていることにある。8月末に一足早く単県で取り込んだ栃木県大阪センター長の井上彰さんは「何もしないと指をくわえているのは、違つ」。感染防止対策と地域観光振興を念頭に「ぎりぎりのところで活動を始めるのがこの時期」と話し、全国的な感染が落ち着きつつある

現状に光りを見いだそうとしている。中四国9県の観光物産展で二十世紀梨、新甘泉の特産品を売り込んだ鳥取県は、比較的早めに活動を再開した。平井伸治知事が来阪してトップセールスをしたのは7月だ。地元の米子鬼太郎空港で1月に就航したばかりの上海便が、コロナ禍のためすぐに運休を強いられるなど、インバウンド(訪日外国人客)戦略のめどが立たない中、大阪・関西からの誘客は鳥取県にとっても不可欠。「鳥取や近隣の県も周遊してもらえたら」と県関西本部の担当者は9県の観光物産展で話した。



機能性と美しさを兼ね備えた器を味味する9日、大阪府中央区の高島屋大阪店

吉村知事は「コロナで社会経済が傷んでいる。失業者を一人でも減らすことを徹底したい」と述べた。(山本圭介)

若手作家らの民芸品も販売

高島屋大阪店が企画展

大阪市中央区の高島屋大阪店が9日、全国各地の民芸品を展示販売する「いまの暮らしに、健やかな美

り、新型コロナ対策分の226億を、637億とする。

「大阪都構想が成り立つことで「財政シミュレーション」の基になる数値に公表された財

税による補填を住民投票までに

レイションを更

額保証される

い」と見通しの

する声が上がっ

スーパーシ

公募要件検

担

人工知能(AI)データを活用

りを目指す「ス

北村地方創生担

意見交換する吉

日、大阪府北区

フロント大阪